
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

1 – De acordo com notícias vindas hoje a público, as listas de espera para a realização de

Ressonâncias Magnéticas (RM) no Serviço Nacional de Saúde (SNS) são cada vez mais

extensas.

2 – No Centro Hospitalar de Lisboa Central, o Hospital de São José tem uma lista de espera de

16 meses para a realização de RM não urgentes; no Centro Hospitalar do Porto, a lista de

espera no Hospital de Santo António atinge os 6 meses; nos Hospitais Universitários de

Coimbra, a lista de espera é de 4 meses.

3 – Segundo as mesmas notícias, este é um problema que tem vindo a agravar-se devido à

saída de profissionais para a reforma, para o estrangeiro ou para o sector privado, bem como

devido à degradação dos equipamentos. É dado como exemplo a máquina do Hospital dos

Capuchos que terá 18 anos, quando a vida média destes equipamentos será de 10 anos.

4 – Importa salientar que uma RM realizada no sector privado sem a comparticipação do

Estado, pode acarretar para o utente um custo superior a 300 euros.

5 – Perante todos estes factos, o Grupo Parlamentar do CDS-PP entende ser da maior

pertinência obter um esclarecimento urgente por parte do Senhor Ministro da Saúde, uma vez

que entendemos ser insustentável e injustificável que um utente do SNS esteja 16 meses à

espera de realizar uma RM.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3



fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Ministro da

Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1 – Confirma V. Exa. que a lista de espera para a realização de Ressonâncias Magnéticas

no Serviço Nacional de Saúde tem vindo a agravar-se?

2 – Confirma V. Exa. que a lista de espera para a realização deste exame é de 16 meses no

Hospital de São José, de 6 meses no Hospital de Santo António e de 4 meses nos

Hospitais Universitários de Coimbra?

3 – Que justificação apresenta V. Exa. para estes tempos de espera?

4 – Que medidas pretende V. Exa. tomar, de imediato, para resolver este problema?

5 – Em que Hospitais do SNS os equipamentos de Ressonância Magnética estão

obsoletos e a precisar de reparação ou substituição?

6 – Não entende V. Exa. que a publicação do Despacho nº 143/2016, do Senhor Secretário

de Estado da Saúde, que obriga a que todos os investimentos realizados até ao final do

ano sejam submetidos a autorização da tutela, possa agravar esta situação, uma vez que

não permite que os Hospitais adquiram novos equipamentos sem a V. autorização?

7 – Quais são as listas de espera actuais para a realização de Ressonâncias Magnéticas

em todos os Hospitais do Serviço Nacional de Saúde?

Palácio de São Bento, quarta-feira, 2 de Novembro de 2016

Deputado(a)s

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

ÁLVARO CASTELO BRANCO(CDS-PP)

PATRÍCIA FONSECA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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